

Des statistiques sur l'immigration

Ottawa, 6. — (S.C.P.) — Les statistiques des deux derniers mois de l'année fiscale qui se termine le 31 mars, accusent une augmentation dans l'immigration au Canada qui se chiffre à 101,940, soit une augmentation de 140 p. c., sur la même période de l'année précédente. L'immigration anglaise démontre une augmentation dans les dix mois de 898 p. c., comparée à la même période de l'année 1918-19, les chiffres étant de 52,918 et de 6,302. L'accroissement de l'immigration américaine est de 35 p. c. Jusqu'à la fin de janvier 42,535 immigrants se sont enregistrés au Canada depuis avril 1918 contre 21,606 l'année précédente. L'augmentation de l'immigration, des autres pays est de 18 p. c.

Les immigrants au Canada pour 1919 sont au nombre de 117,633 soit un surplus de 67,363 sur 1918 ou une augmentation de 134 p. c. Sur ce nombre, 57,633 étaient des Anglais, 52,064 des Américains et 8,818 venaient des autres pays.